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Шейх Абдур Рахман аль Баррак о фильме оскорбившем Пророка: "Кровь кафиров
должна быть пролита!"  
Комментарий шейха Баррака да укрепит его Аллах касательно снятого кафирами
фильма, оскорбившего Пророка, да благословит его Аллах и приветствует!!!
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ПРИЗЫВАЕМ МУСУЛЬМАН ВСЕМИ СИЛАМИ РАСПРОСТРАНЯТЬ ЭТИ СЛОВА ШЕЙХА,
ЧТОБЫ ОНИ ЗНАЛИ ЧТО СЛЕДУЕТ ДЕЛАТЬ С ТАКИМИ ТВАРЯМИ, НЕЛЮДЯМИ,
ОСКОРБЛЯЮЩИМИ ГОСПОДИНА ТВОРЕНИЙ, ДА БЛАГОСЛОВИТ ЕГО АЛЛАХ И
ПРИВЕТСТВУЕТ!!!
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